

La brigade médicale cubaine réalise plus de 5000 interventions chirurgicales au Paraguay



La Havane, 3 septembre (RHC).- La Mission Miracle de coopérants cubains au Paraguay a réalisé dans ce pays plus de 5000 interventions chirurgicales ophtalmologiques depuis le début de l'année.

Le chef du groupe de coopérants, Carlos Alberto Perea, a signalé que cette tâche, commencée le 26 janvier 2015, est un nouvel apport aux efforts que déploie la brigade cubaine en faveur de la santé ophtalmologique du peuple paraguayen. Elle a réalisé, en 8 ans, 25 655 interventions chirurgicales.

L'arrivée à ce chiffre a été célébrée par les coopérants cubains au Centre Ophtalmologique de María Auxiliadora dans le département d'Itapúa.

Récemment, les coopérants cubains ont célébré le 10e anniversaire de leur présence au Paraguay.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67817-la-brigade-medicale-cubaine-realise-plus-de-5000-interventions-chirurgicales-au-paraguay>



Radio Habana Cuba